

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A UMUR 29  
TAHUN MULTIPARA DI KLINIK UMUM PRATAMA  
BINA SEHAT BANTUL**

Trias Sekar Putri<sup>1</sup>, Ratih Kumorojati<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar belakang:** Salah satu faktor yang menyebabkan anemia defisiensi besi pada ibu hamil adalah ketidakpatuhan ibu hamil dalam mengonsumsi tablet Fe. Ketidakpatuhan ibu dalam mengonsumsi tablet Fe disebabkan oleh beberapa faktor antara lain tingkat pengetahuan ibu tentang pentingnya mengonsumsi tablet Fe. Untuk mengurangi risiko terjadinya anemia pada ibu hamil diperlukan asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*).

**Tujuan:** Asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. A umur 29 tahun multipara di Klinik Umum Pratama Bina Sehat Bantul sudah dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan dan pendekatan manajemen kebidanan SOAP.

**Metode:** Metode asuhan kebidanan berkesinambungan yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan jenis studi penelaahan kasus (*Case Study*).

**Hasil :** Asuhan kehamilan sudah dilakukan 4 kali dengan masalah pengetahuan ibu yang cukup tentang tablet Fe dan keluhan seperti sesak nafas, nyeri pinggang, bengkak pada kaki, masalah tersebut sudah teratasi dengan baik. Asuhan persalinan Ny.A dirujuk pada tanggal 26 April 2019 di RSGM, kala I berlangsung 6 jam dengan induksi, kala II 1 setengah jam, kala III 8 jam dengan masalah retensio plasenta, kala IV 2 jam. Asuhan nifas dilakukan 3 kali dengan masalah anemia, masalah tersebut sudah teratasi dengan baik, pada kunjungan ketiga Ny.A memutuskan untuk menggunakan KB suntik progestin. Asuhan neonatus dilakukan 3 kali, dengan masalah gangguan pernapasan dan hiperbilirunemia sehingga By.Ny.A harus dirujuk ke RSUD Panembahan Senopati.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. A berlangsung dengan baik dan asuhan yang telah diberikan sesuai dengan teori dan sesuai kebutuhan ibu dan bayi sehingga masalah yang ada dapat ditangani dengan baik.

**Kata kunci:** Asuhan berkesinambungan, Kebidanan, Tablet Fe

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta